

QUERID@S JÓVENES:

Los saludo en la esperanza de Jesucristo. Celebramos el mes de la solidaridad en 70° aniversario de la Pascua de San Alberto Hurtado.

Como Vicaría nos brota, en primer lugar, una profunda acción de gracias por todas las acciones pastorales que han realizado en estos últimos años. Son ustedes, que han entendido que la fe que profesamos en la persona de Jesús nos lleva a salir de nosotros mismos y de nuestras comunidades para ir en servicio de quienes más nos necesitan. Lo reitero, gracias, gracias por tu fe y por entender que la caridad no es una consecuencia pastoral, sino que es propio de la experiencia. Creer en Dios se evidencia en nuestras obras de caridad.

Los queremos animar a vivir este Mes de la Solidaridad junto a tu propia comunidad. Hemos elegido como lema: “Dame de beber y saciaré tus anhelos de vida” (Jn 19, 28). Jesús en la cruz tiene sed, pero ante todo tiene deseos de seguir derramando su vida, su amor por nosotros. Hoy cada uno de nosotros experimenta sed, sed de calmar nuestros propios anhelos, sueños y proyectos personales; aunque existe sed de solidaridad, de justicia, de entregarse por los hermanos. En Jesucristo, queridos jóvenes, al encontrarnos con él, podemos saciar esta sed cuando lo portamos a él, su amor por medio del servicio. Hermanos jóvenes, hoy les invito a salir juntos, para ser signo de Dios y su amor en el mundo, en nuestro Chile.

Para ello, nuestra propuesta es favorecer y motivar diversas acciones solidarias que sean llevadas a cabo en las propias comunidades, reconociendo la realidad social y eclesial en la que encuentran inmersos. Estas actividades se podrán realizar a nivel parroquial, decanal, zonal, colegios o movimientos. Es por esto, que ofrecemos algunos subsidios que buscan colaborar a las acciones que cada uno de ustedes identifique importantes a realizar.

El sábado 20 de agosto realizaremos la Peregrinación al Santuario de San Alberto Hurtado. Este será el hito celebrativo como Iglesia de Santiago. Es una oportunidad para congregarse a los jóvenes a manifestar su fe de forma comunitaria. Especialmente en el contexto país en el que nos encontramos, pensamos que es una ocasión para confiar nuestra patria a la intercesión del padre Hurtado.

Todos los recursos para este mes están disponibles en nuestro sitio web (www.vej.cl). Si necesitas ayuda, puedes contactar al equipo zonal.

Celebremos juntos el servicio de la Caridad, que nos lleve a renovar nuestra misión como Iglesia.



PBRO. JONATTAN MUÑOZ
VICARIO DE LA ESPERANZA JOVEN

